



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Matthias Kornek und Christian Schuch, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.11.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

## ANTRAG

### **Betreff: Verkleinerung der „WienMobil“-Radstation am Reumannplatz**

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, die „WienMobil“-Radstation am Reumannplatz (Favoritenstraße 134) um die Hälfte zu verkleinern und stattdessen ein bis zwei PKW-Parkplätze zu errichten.

#### **Begründung:**

„WienMobil Rad“ ist ein von den Wiener Linien organisiertes Bikesharing-Angebot durch das Bürger unbürokratisch ein 7-gängiges „Smartbike“ ausleihen können. Am Reumannplatz bzw. auf der Favoritenstraße 134 ist dafür ein riesengroßer Fahrradabstellplatz mit rund 20 Fahrrädern errichtet worden, der mit der Nachfrage jedoch keinesfalls korreliert. Denn während so gut wie nie sämtliche Fahrräder gleichzeitig ausgeliehen werden, sieht man nicht selten die Verfügbarkeit von ALLEN Fahrrädern gleichzeitig, was auf ein viel zu hohes Angebot schließen lässt (**siehe Foto unten**). Dieses Bild wird von zahlreichen Anrainern bestätigt, die sich daher eine Verkleinerung der „WienMobil“-Radstation am Reumannplatz wünschen, sodass das Angebot künftig auch mit der Nachfrage übereinstimmt. Da die Parkplatzsituation in Wien und vor allem in Innerfavoriten mehr als nur angespannt ist, würde sich auf der freiwerdenden Fläche die Errichtung von Parkplätzen anbieten.





**Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.**

Matthias Kornek

Christian Schuch